Jahresbericht 2017 der Schützengilde Zell am Ziller

Die Schützengilde Zell am Ziller war das ganze Jahr hindurch sehr aktiv, es fanden durchgehend Trainings, Wettkämpfe und Veranstaltungen statt. Die Schützengilde zählt derzeit 130 Mitglieder. Neben unserem bereits 2012 erneuerten Luftgewehrschießstand im Zeller Schulgebäude wurde auch der Betrieb im neu renovierten Kleinkaliber "Schießstand Zillertal" in Aschau/Thurnbach wieder aufgenommen. Neben umfangreicher baulicher Maßnahmen wurde auch auf elektronische Schießstände umgerüstet und wir sind jetzt auch hier auf dem neuesten technischen Stand. Die offizielle Eröffnung fand am 9.+10.6.2017 mit der vorgezogenen Zillertaler KK-Meisterschaft als Eröffnungsschießen statt. Die auch dieses Jahr durchgeführten öffentlichen Veranstaltungen, wie das "Ostereierschiessen" und die "5.Zeller Dorfmeisterschaft" waren für alle ein tolles Event. Folgende Wettbewerbe übers Jahr verteilt waren der Sommercup, das KO-Schießen, die Gildenmeisterschaft und mehrere Wettkämpfe im Kleinkaliber. Am Gauderfest waren wir mit unserer Schießbude und einem Getränkestand dabei. Weiters führen wir auch den Schulsportservice durch, wo wir den Jugendlichen einen Einblick in das Sportschießen vermitteln können. Wir dürfen auch immer wieder den Lehrkörper der NMS Zell und die Mitarbeiter der Marktgemeinde Zell bei einem internen "Schießwettkampf" betreuen. Die größten sportlichen Erfolge, auch international, kamen von unserer Nadine Ungerank. Bei den Staatsmeisterschaften im Kleinkalibergewehr in Innsbruck wurden von ihr zwei neue österreichische Rekorde, zwei Staatsmeistertitel, sowie jeweils Silber und Bronze erzielt. Sie war auch Teilnehmerin beim Weltcupfinale in Neu Delhi (Indien). Für alle weiteren Informationen und Wettkampfergebnisse verweisen wir auf unsere Homepage "www.schuetzengilde-zell.at".

Zum Abschluss noch ein herzliches Danke an alle Unterstützer der Gilde Zell am Ziller und den immer wieder zahlreichen freiwilligen Helfern für die tatkräftige Unterstützung über das ganze Jahr hindurch.

Im Namen unseres Oberschützenmeisters Johannes Höllwarth und des gesamten Vorstandes wünschen wir ein besinnliches Weihnachtsfest und ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2018!

Schützen Heil!!!

Stefan Gruber

(Schriftführer der Schützengilde Zell am Ziller)

www.schuetzengilde-zell.at